

令和2年9月24日

保護者各位

宮城県岩出山高等学校長

令和2年度 第2学年修学旅行の中止について（お知らせ）

日頃より、本校の教育活動にご理解・ご支援をいただいております。心から感謝いたしております。お陰様で、定期考査も終了し、生徒は本日24日（木）からの答案返却に一喜一憂しているところです。また、10月からは2学年においても進路行事が控えておりますのでご家庭におかれましてもアドバイス等いただければと存じます。

さて、今年度の2学年修学旅行につきまして県教育委員会の指導の下、中止の決定をいたしましたことをお知らせいたします。昨年度より準備を進め、今年度は事前学習や具体的な自主研修計画の立案を予定しておりました。しかしながら、ご存じのとおり、2月下旬より国内でも急激に広まり始めた新型コロナウイルスの影響は非常に大きく、本校におきましても3月から5月まで休業指示を受けました。学校が再開した6月以降も全国的に感染者数の増加が見られました。

このような状況の中、修学旅行の実施について校内で慎重な検討を重ねて参りました。高校生活最大のイベントである修学旅行に生徒を行かせたいという思いは職員一同強くありました。しかし、感染者数の多い地域での公共交通機関を利用した研修等の諸活動に安全面で十分な保証ができないこと、旅行予定先である関西地区の現在の感染フェーズは2であり、万が一旅行中生徒に感染や発症者が出た場合の対応の難しさ、大崎地区のほとんどの高等学校や、黒川、富谷、泉地区の複数の高等学校も中止の判断をしていること、以前実施いたしました保護者アンケート結果や、夏の保護者面談でも、感染拡大が続く現状では予定通りの実施が困難であるという意見が多数寄せられたこと、さらにはPTA役員の方々のご意見等を踏まえ、県教育委員会からの指導もあり、総合的に判断いたしました結果、大変残念ではありますが今年度の修学旅行の中止を決断することに至りました。

そこで、今回の決断で一番残念な気持ちを抱える生徒のために、修学旅行に代わる規模を縮小した形の行事を新たに検討しております。前出の高等学校においても同様の形で検討中です。安全面に配慮した県内または近隣の県で日帰りでの実施を考えております。代替行事の詳しい内容・費用等また、既にお支払いいただいている修学旅行代金の返金等につきましても、決定し次第速やかにお知らせいたします。

保護者の皆様には大変なご心配をおかけいたしました。本校の中止の判断につきまして、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

今回のことで、何かお気づきの点、ご質問等ございましたら、下記担当までご連絡いただきますようお願い申し上げます。

岩出山高等学校
教頭：嶺岸
電話：0229-72-1110